

Dayton, le 26 mai 2025

Déclaration des chefs de délégation de la France, de l'Allemagne et de la Pologne à l'Assemblée parlementaire de l'OTAN

1. Nous, les cheffes et les chefs des délégations du Triangle de Weimar, réunis lors de la session de printemps à Dayton, reconfirmons notre engagement à travailler ensemble pour entretenir une Alliance forte au moyen du dialogue parlementaire.
2. Nous reconnaissons l'importance de l'Assemblée parlementaire de l'OTAN qui, depuis 70 ans, constitue un lien essentiel entre l'OTAN et les parlements et les citoyens des nations réunies au sein de l'OTAN, en promouvant des valeurs communes, en encourageant le contrôle démocratique et en renforçant le lien unique entre l'Europe et l'Amérique du Nord.
3. Notre sécurité commune est remise en question comme elle ne l'a encore jamais été durant notre existence. La Russie demeure la menace la plus importante et la plus directe pour la sécurité des Alliés, et elle s'attaque systématiquement à l'architecture de sécurité européenne. La Russie mène une campagne d'opérations hybrides ciblant les Alliés, y compris les pays du Triangle de Weimar.
4. Malgré les efforts constants de parvenir à une paix juste et durable assurant la sécurité à long terme de l'Ukraine, la Russie poursuit contre l'Ukraine sa guerre d'agression totale et injustifiée. Nous condamnons fermement les dernières attaques aériennes russes contre l'Ukraine qui sont sans précédent et sont toujours en cours.
5. Nous insistons sur le fait qu'une Ukraine forte et indépendante est essentielle pour la stabilité de l'espace euro-atlantique. Nous réaffirmons notre soutien indéfectible à la souveraineté de l'Ukraine, à son intégrité territoriale, à son droit à se défendre, ainsi qu'à son droit à l'autodétermination, y compris en ce qui concerne sa voie vers une adhésion future à l'OTAN et à l'Union européenne.
6. Aujourd'hui, et en conformité avec les Déclarations adoptées par l'Assemblée parlementaire de l'OTAN à l'occasion de la session de printemps à Dayton, nous considérons qu'il est impératif :
 - de hisser à un niveau supérieur la dissuasion par l'OTAN et la défense de l'OTAN lors du Sommet de La Haye, notamment en augmentant nos dépenses consacrées à la défense et à la sécurité bien au-delà de 2 % du PIB et en fournissant les forces, capacités, ressources et infrastructures nécessaires pour les plans de défense actuels des Alliés ;
 - de renforcer notre base industrielle de défense et d'intensifier notre coopération avec l'industrie de l'armement dans le but d'accélérer le développement et la fourniture de capacités essentielles, afin d'être prêts pour une défense collective de haute intensité et multi-domaine ;

- de renforcer la coopération entre l’OTAN et l’UE, en particulier au moyen d’un dialogue parlementaire régulier, afin, entre autres, de contrer les menaces hybrides, de renforcer notre résilience, d’améliorer notre avantage technologique, de construire une base industrielle de défense européenne plus solide et de coordonner le soutien apporté à l’Ukraine ;
- d’accélérer le soutien diplomatique, militaire, financier et humanitaire apporté à l’Ukraine et de renforcer la position de l’Ukraine lors de négociations ;
- de continuer à renforcer et à accélérer la fourniture d’une assistance militaire à l’Ukraine, ainsi qu’à accroître la capacité industrielle et la production d’équipements de défense des Alliés et de l’Ukraine ;
- de maintenir la pression exercée à l’encontre de la Russie en soutenant l’intensification et l’application effective des sanctions, y compris en ce qui concerne les avoirs russes gelés ;
- de réaffirmer que la question de l’adhésion future de l’Ukraine à l’OTAN relève de la décision souveraine de la seule Ukraine et des Alliés réunis dans l’OTAN.

Le Triangle de Weimar doit donner l’exemple. Nous continuerons de jouer un rôle fondamental dans le renforcement du lien transatlantique et de la sécurité européenne, y compris par l’intermédiaire de l’Assemblée parlementaire de l’OTAN.

<p>Natalia Pouzyreff</p> <p>France</p> <p>Cheffe de la délégation de l’Assemblée nationale</p>	<p>Joanna Kluzik-Rostkowska</p> <p>Pologne</p> <p>Cheffe de la délégation Sejm et Sénat</p>	<p>Marja-Liisa Völlers</p> <p>Allemagne</p> <p>Cheffe par intérim de la délégation du Bundestag</p>
<p>Ronan Le Gleut</p> <p>France</p> <p>Chef par intérim de la délégation du Sénat</p>		<p>Roman Poseck</p> <p>Allemagne</p> <p>Chef de la délégation du Bundesrat</p>

Dayton, 26 May 2025

**Declaration by the Heads of Delegations of France, Germany, and Poland to the
NATO Parliamentary Assembly**

1. We, the Heads of Delegations of the Weimar Triangle, during our meeting at the Spring Session in Dayton reconfirmed our commitment to work together to support a strong Alliance through parliamentary dialogue.
2. We recognize the importance of the NATO Parliamentary Assembly that for 70 years has been an essential link between NATO and the parliaments and citizens of NATO nations, promoting shared values, fostering democratic oversight, and strengthening the unique bond between Europe and North America.
3. Our common security is challenged as never before in our lifetimes. Russia remains the most significant and direct threat to Allies' security and is systematically attacking European security architecture. Russia has conducted a campaign of hybrid operations targeting Allies, including the Weimar Triangle countries.
4. Despite the ongoing efforts to bring about a fair and lasting peace that provides for Ukraine's long-term security, Russia's continues its unprovoked, full-scale war of aggression against Ukraine. We strongly condemn the latest ongoing and unprecedented Russian air attacks on Ukraine.
5. We underline that a strong, independent Ukraine is vital for the stability of the Euro-Atlantic area. We reaffirm our unwavering support for Ukraine's sovereignty, territorial integrity, right to self-defence and self-determination, including its path to the future membership in NATO and the European Union.
6. Today, in line with the Declarations adopted by the NATO Parliamentary Assembly at the Spring Session in Dayton, we consider it imperative to:
 - Take NATO deterrence and defence to the next level at The Hague Summit, including by stepping up our security and defence expenditure well beyond 2% GDP and by providing the necessary forces, capabilities, resources, and infrastructure for current Allied defence plans;

- Enhance our defence industrial base and step up our work with defence industry to accelerate the development and delivery of critical capabilities in order to be prepared for high-intensity and multi-domain collective defence;
- Strengthen the NATO-EU cooperation, including through regular parliamentary dialogue, to among others counter hybrid threats and disinformation, strengthen our resilience, enhance our technological edge, build a stronger European defence industrial base, and coordinate support to Ukraine;
- Accelerate diplomatic, military, financial, and humanitarian support for Ukraine, to strengthen its position at the negotiating table;
- Continue to step up and speed up the delivery of military assistance to Ukraine and to ramp up Allied and Ukrainian defence industrial capacity and production;
- Keep up pressure on Russia by backing the ramping up and effective enforcement of sanctions including Russian frozen assets;
- Reaffirm that Ukraine's future NATO membership is a sovereign decision of Ukraine and the NATO Allies alone.

The Weimar Triangle should lead by example. We will continue to play a vital role in strengthening the transatlantic bond and European security, including through the NATO Parliamentary Assembly.

Natalia Pouzyreff
France

Head of the Delegation
of the National Assembly

Joanna Kluzik-Rostkowska
Poland

Head of the Delegation
Sejm and Senate

Marja-Liisa Völlers
Germany

Acting Head of the
Bundestag Delegation

Ronan Le Gleut
France

Acting Head of the Delegation
Delegation of the Senate

Roman Poseck
Germany

Head of the Bundesrat
Delegation